

# じよいんと

発行:2020/1/24  
JMITU  
東京西部一般支部  
ダイワ分会  
HomePage



## 中東情勢は 年明け早々に戦争への 数秒手前まで進んだ

年が明け3日にも飛び込んできたとしても、予想したようにイラン側が報復処置でアメリカの軍事基地をミサイル攻撃をするという蛮行に走りしかも一般の旅客機まで撃墜するという悲劇も生み出した。アメリカがこれに報復攻撃をするかしないかで戦争が秒読み段階まで進んだことは事実です。アメリカの報復攻撃は回避されましたが、緊迫していることには変わりはなく予断を許すことはできないでしょう。この時日本の安倍首相は何をし

ていたかというところ某ホテルに泊まり込んでゴルフ三昧の毎日。昨年の台風19号被害が予想される中、安倍首相は自民党の会食会でうまいものを食べ舌鼓を打っていたというから驚きです。緊迫した情勢の中、陣頭指揮を取らすべき人物が仕事を忘れてうつつを抜かしている安倍首相は無責任としか言えません。

### 自衛隊員を中東に派遣は

### 戦争の危険!!

この中東情勢の中、日本の自衛隊を中東に派遣するののかという質問に「今までと変わらず調査・情報収集のために派遣することに変わりはない」と安倍さんはいいますが、米とイランが交戦状態になったら自衛隊は米との同盟国としてイランからすれば敵国とされるわけです。当然攻撃を受けることは必ず避けようがありません。



戦争の放棄や交戦権を持たないという日本には世界に誓った平和憲法があります。自衛隊員だから危険な所に派兵されているわけがありません。派兵そのものが憲法違反なのです。

### 税金の無駄遣い

### 米の言いなりの外交

### 無駄な兵器のバク買い

### IRの汚職

### 桜見る会招待者名簿

尻に火がついている

### 安倍政権に説得力皆無

日本の国家財政は私たちの税金で予算を立て運営されます。国会の予算委員会などを見ていると何にお金をつぎ込んでいくかが野党の追及で明らかになってきます。しかし質問とかい出したその答弁は国民をばかにしているのではないかと思えるくらい意味のないものです。この安倍政権が誕生してから

# 防衛費の増大

# 法人税の減税 国民には増税

# 本当にこれで日本経済は いいのでしょいか

数々の悪法が作られました。秘密保護法（13年）、安保法制（15年）、共謀罪（17年）。安倍政権は国会での多数議席を振りかざして「強行採決」を繰り返して、日本国憲法を破壊する無法な法律を次々と成立させました。そしていよいよ憲法に自衛隊を書き込み戦争のできる国づくりへと意欲を見せています。国家財政を圧迫しているのは米國からの武器の購入がいちばんに挙げられます。そして大企業に対しては法人税の減税が挙げられます。足りなくなつた予算を穴埋め充当するため昨年消費税を10%にとうとう上げました。日本の軍事費の増大が国民生活を圧迫する消費税にシフトした

構図です。皆さんの生活に影響はどうでしょう？ガソリン・石油・電気製品などには10%の課税がされています。購入するときにキャッシュレス決済した場合は2%の戻しが実施されますが、食料品以外の税率は10%となり、商品によっては軒並み値上げされ生活を圧迫しています。そもそもこの消費税とは何でしょう？名目は国民の社会保障を充実させるためと引き上げるたびに言っています。本当にそうでしょうか。掲載しています。表はその実態を書いています。いかに嘘ばかりを言っているかがよくわかります。どれもこれも国民生活を重視している内容とはとても思えない内容です。

## 生活防衛は

## 20春闘で年収アップを!!

リーマンショック以降私たちの実質賃金は下がり続けている一方で大企業には法人税の引き下げをし、その穴埋めに消費税が

充てられていません。消費税で落ち込んだ景気を持ち直すだけの賃上げが必要です。今年の春闘はベアス・アップを含む賃上げが必要となります。



## 消費税が社会保障に使われてるなら、 何でこんなに悪くなってるの?!

	消費税導入以前 (1988年度)	現在 (2015年度)
<b>消費税率</b>	0%	8%
<b>医療</b>	サラリーマン本人の窓口負担	1割
	高齢者の窓口負担 (外来)	定額 (800円)
	国民健康保険料 (1人の平均)	56,372円
<b>年金</b>	厚生年金の支給開始年齢	60歳
	国民年金保険料 (月額)	7,700円
<b>その他</b>	介護保険料 (65歳以上)	なし
	障がい者福祉の自己負担	応能負担 (9割は無料)
	公立・公営保育所の数	13,657 か所 (88年10月)
		93,203円 (2014年度)
		65歳
		15,590円
		5,514円 (全国平均)
		定率1割負担
		9,525か所

(出典:厚生労働省資料から作成)



おかしいと思いませんか?

ありえん君

©消費税廃止各界連絡会

# あなたの処遇に満足していますか？

働き方改革関連

## 4月より施行 同一労働・同一賃金法 雇用対策法の改

今年4月より施行される同一労働・同一賃金法、この改正法に照らして、あなたの処遇や働く環境、雇用条件などをもう一度見直してみよう。会社はこれに対

応して、昨秋に雇用形態の違いを明確にした制度の改訂を行い、各職場、該当者、組合にも通達しています。

これまでのパートタイムの枠組みを、フルタイムパートと短時間パートに分類し、フルタイムパートを「契約社員」に、臨時契約やアルバイトなどもまとめて、「8時間勤務の雇用者を「契約社員」として雇用する形態をとることにした」と通知し、個別に雇用契約を交わした模様です。

これによって賃金や、賞与・一時金などや、福利厚生面などの一部の名目的な格差をなくすような措置を

## 正社員と契約社員の格差は？

講じてきました。

しかし、正社員との間にある実質的な経済格差などはそのままの状態にあり、大きな格差は残されたままです。一足飛びに正社員と同一にする事は難しいことでしょうが、今、時代はそれを求めているのです。

契約社員と短時間パートタイマーとの間に新たな格差を生み出すことにつながりかねません。

## 急がれる 非正規労働者の 待遇改善

働き方改革」は「少子高齢化による労働人口の減少、長時間労働の蔓延、働き方

の多用性への対応などの問題に対しての対策としてうちだされてきたものです。

もともと、非正規雇用の処遇改善のために「同一労働・同一賃金」の理念が対策化されてきたものです。今や労働人口の4割以上が非正規雇用労働者が占めています。この人々の低い労働条件が人々の暮らしや社会の在り方さえも歪めてしまう現状を各職場から声をあげて改革していこうではありませんか。



# 2020春闘

## シニアやパートをはじめ非正規社員の処遇を大幅に改善させよう

2020春闘  
パートタイム  
をはじめとした  
非正規社員の処  
遇の大幅な改善  
をめざしましよ  
う。

ダイワ分会は  
かねてよりグロ  
ブライドにおけ  
る社員の処遇改  
善要求は正社員  
だけでなく、非  
正規社員の処遇  
改選も掲げ各春  
闘を闘ってきた  
した。この間  
パートタイムマ  
ーにおいては長  
らく初任時給87  
0円だったのを  
9000円に、2  
015年には1  
0000円、そし  
て一昨年、11  
000円まで引き  
上げを実現して  
きました。シニ  
アパートナーに

### 今年も WEBアン ケートを 実施します



私たちのJMITUでは  
最低時給を千三百円を  
統一要求としています

ついても当初時給110  
0円、基本月額17万6千  
円だったのを、2014年  
春闘で月に額19万円の月  
給制を実現し、そして17  
年春闘で一万円のベースア  
ップ、月額20万円に、時間  
給は12000円にまで引き  
上げることができました。  
そして、昨年はアンケー  
トに回答をいただいた方々  
の要求をまとめシニアパー  
トナーのベースアップを要  
求し、経営側と交渉し結果  
ベースアップ1万円で月額  
21万円に、フルタイムで

ない方の時間  
給50円の引  
き上げを獲得  
しました。  
昨年4月か  
らシニアパー  
トナーになら  
れる方々は、  
64歳になる  
まで無年金で  
す。60歳代  
での標準生計  
費は31万円  
以上です。それまでの月例  
給20万円では高齢者雇用  
継続給付金が支給されても  
到底31万円には及びませ  
ん。人生100年時代とも  
いわれています、年金生活  
になってからの為に退職金  
の取り崩しての生活は避け  
たいところです、従って定  
年後も働いている間の賃金  
で生活できるのが基本です、  
シニアパートナーの方々か  
ら年金支給が無い間は現行  
の賃金ではどうしても退職  
金を取り崩しての生活にな  
らざるを得ない等など組合

の主張に経営側が理解した  
結果です。しかしそれでも  
まだ不十分ではありません  
か？  
一方パートタイムは時  
間給据え置き、一時金年間  
0.6ヶ月となりまったく  
賃上げのない結果に終わ  
りました。東京都の最低賃  
金は10000円を超えて1  
013円となりました。こ  
の10月にはまた30円前  
後の引き上げが予想され、  
グロブライドの時間給に  
迫ってきます。それに一時  
金は社員やシニアパートナ  
ーなどと比べると、あまりに  
も大きな格差となりました。  
今、同一労働同一賃金が  
うたわれて正社員と非正規  
社員の格差是正が図られ  
つつあります。  
JMITUは最低時給1  
3000円を要求しています。  
アンケート  
に答え、み  
なさんで要  
求作りをし  
ましょう。

